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ПРОТОКОЛ 
заседания Совета родителей 

 
23 августа 2023г.                                                                                                         №1 

с.Беркат-Юрт                                
 
Присутствовали:  
1.Бешерханова Малика Адлановна, директор 
2.Исраилова Мелхи Заудиновна зам.дир по ВР 
3.Абубакарова Зара Туркоевна, библиотекарь 
4.Джамалуева Аминат Усамовна, социальный педагог 
5.Ханалиева Деши Имадиевна, родитель 
6.Шапиева Марха Магомедовна, родитель 
7.Икрамова Малика Салмановна, родитель 
8.Абдурахманова Раиса Ахдановна, родитель 
9. Ибрагимова Айшат Хамидовна, родитель 
10.Азимова Масани Магомедовна, родитель 
11.Вараева Ламани Салмановна, родитель 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 
1.О внесении изменений в ООП каждого уровня. 
2.О обсуждении программы воспитания, календарного плана воспитательной 
работы в составе ООП и дополнительные общеобразовательные общеразвивающие 
программы на 2023/24 учебный год.  
3.О плане внеурочной деятельности, рабочие программы по курсам внеурочной 
деятельности. 
 
 
 
 



4.О внедрении в образовательный процесс государственной символики. 
5.Об обеспеченности учебниками на 2023–2024 учебный год. 
6.О планировании работы на 2023-2024 учебный год. 
7.О выборе состава Совета школы от родителей.                                                      
 
1.СЛУШАЛИ: по первому вопросу Бешерханову М.А., директора школы, которая 
сказала, что ежегодно в основную образовательную программу школы каждого 
уровня вносятся коррективы, связанные с изменением календарного учебного 
графика, учебного плана на новый учебный год, перечнем учебников, используемых 
в образовательном процессе.   
Директор школы сказала о сроках начала и окончания занятий в каждой четверти, 
учебном году. Занятия, по словам Бешерхановой М.А., будут начинаться в 8.00, 
продолжительность уроков будет составлять 40 минут. 
         Далее директор школы ознакомила с планом работы в новом учебном году и 
сказала о количественном составе. Как сообщила Бешерханова М.А., на 01.09.2023 
года в школе будет обучаться 700 обучающихся, из них 8 учащихся будет обучаться 
по адаптированным программам. В проекте Положения представлено расписание 
звонков.  
 
РЕШИЛИ: 

1.Утвердить изменения к ООП каждого уровня.                                                                 
2.Информацию о плане работы школы в 2023-2024 учебном году принять к 
сведению. 
 
2.СЛУШАЛИ: Исраилову М.З., заместителя директора по ВР, которая рассказала об 
основных направлениях воспитательной работы школы на новый учебный год 
согласно рабочей программе воспитания. Представила на согласование рабочие 
программы воспитания и календарные планы воспитательной работы для ООП, 
ООО, СОО на 2023/24 учебный год. 
    Как отметила Мелха Заудиновна, что в разделе «Виды, формы и содержание 
деятельности» будут включены мероприятия, через которые школа будет 
осуществлять программу воспитания. Раздел включает инвариантные и вариативные 
модули. Каждый модуль должен быть направлен на решение одной из задач 
воспитания, которые поставила перед собой школа, и соответствовать одному из 
направлений воспитательной работы. Конкретные мероприятия и события 
модуля необходимо будет включить в календарный план. 

РЕШИЛИ: 

1.При определении видов, форм и содержания деятельности   по организации 
воспитательной работы в школе планировать мероприятия, направленные на 
решение задач воспитания и которые соответствуют направлениям воспитательной 
работы.                                                                                                                                                               
2.Работу классных коллективов в 2023-2024 учебном году строить в соответствии с 
общешкольными целями и задачами программы воспитания. 



 
3.СЛУШАЛИ: Исраилову М.З. заместителя директора по ВР, которая рассказала о 
системе дополнительного образования в школе, а также ознакомила с рабочими 
программами, планами курсов внеурочной деятельности, на 2023/24 учебный год. 
 
РЕШИЛИ: 
1.Согласовать планы внеурочной деятельности. 
3.Согласовать дополнительные общеобразовательные общеразвивающие 
программы. 
 
4.СЛУШАЛИ: Исраилову М.З., заместителя директора по ВР, которая рассказала 
родителям, что с 1 сентября 2022г во всех школах страны продолжают проводить 
церемонии поднятия и спуска, вноса и выноса Государственного флага РФ, 
исполнения Государственного гимна РФ. Также заместитель директора объяснила 
родителям порядок реализации внеурочного курса «Разговоры о важном». Данный 
классный час проводиться для обучающихся всех классов по понедельникам, до 
начала занятий. Методические материалы, для организации цикла занятий, сценарий 
занятий, как сказала Исраилова М.З. размещены на портале «Единое содержание 
общего образования (www.edsoo.ru) в разделе  «Внеурочная деятельность». 
 
РЕШИЛИ: 
1. Продолжали изучать государственную символику и проводить церемонии 
поднятия и спуска, вноса и выноса Государственного флага РФ, исполнения 
Государственного гимна РФ с 1 сентября 2023 года. 
 
2. Классным руководителям, учителям истории и обществознания 
реализовывать курс внеурочной деятельности «Разговоры о важном» с 5 сентября 
2023 года.  
 
5.СЛУШАЛИ: по третьему вопросу Абубакарову З.Т., заведующую библиотекой. 
Она сообщила, что процент обновления фонда школьной библиотеки составил 42 %. 
Обеспеченность учебниками по предметам федерального компонента составил 99 
%. Средний процент обеспеченности по школе 98 %. 
 
РЕШИЛИ:  
1.Признать работу по обеспечению учебниками удовлетворительной. 
 
6.СЛУШАЛИ: Бешерханову М.А., директора школы. Она предложила спланировать 
работу Совета родителей на 2023-2024 учебный год, утвердить состав Совета 
родителей.  Директор школы также предложила рассматривать на заседаниях 
вопросы  
 
ВЫСТУПИЛА: Вараева Л.С. предложила включить вопросы по профилактике 
употребления ПАВ, наркотических веществ и формированию здорового образа 
жизни. 

http://www.edsoo.ru/


После обсуждения секретарь Совета представила план работы Совета родителей на 
2023-2024 учебный год и предложила утвердить его. 
 
РЕШИЛИ:  
1.План работы Совета родителей на 2023-2024 учебный год утвердить.  
 
7.СЛУШАЛИ: Бешерханову М.А., директора школы, которая  
предложила выбрать родителей в управляющий совет школы: Ханалиеву Деши 
Имадиевну, Шапиеву Марху Магомедовну, Икрамова Малика Салмановна, 
Абдурахманову Раису Ахдановну, Ибрагимову Айшат Хамидовну,  
Азимову Масани Магомедовну, Вараеву Ламани Салмановну. 

 

РЕШИЛИ: По результатам голосования избрать в Управляющий Совет 
предложенных родителей. 

 
                
                    
Председательствующий                                                            Л.С. Вараева   
 
 Секретарь                                                                                  М.М.Шапиева 
 
 
 
 



 


